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令和６年度 全国学力・学習状況調査の分析結果について 

  

  初秋の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校の

教育活動にご理解・ご協力賜り、誠にありがとうございます。 

 さて、過日、文部科学省より、４月１８日（木）に実施しました「全国学力・学習状況調査」の

富士松東小学校としての調査結果が届きました。下記のとおり結果の概要をお知らせします。なお、

個人票については、担任からお子様へお渡しします。個人票と合わせて、今後のお子様への指導の

参考にしていただきたいと思います。 

                                           記 

１ 調査結果の取り扱いに関する方針 

 文部科学省および愛知県教育委員会は、結果の公表について「本調査により測定できるのは学力

の特定の一部分であること、学校における教育活動の一側面に過ぎないことなどを踏まえると共に、

序列化や過度な競争につながらないように十分配慮する」という方針をとっています。本校もその

方針に基づいて、概要を報告させていただきます。 

 

２ 本校（６年生）の結果の概要 

 

 国 語 

 

 

・概ね満足できる状況であるが、伸ばしたい点がある。 

・登場人物の相互関係や心情について、描写を基に捉えることができている。 

・目的や意図に応じて、事実と感想、意見とを区別して書くなど、自分の考え

が伝わるように書き表し方を工夫ことができている。 

・今後は、目的や意図に応じて話題を決めて伝え合う内容を検討することや、

文中の主語述語の関係を捉える力を伸ばしたい。 

 

 算 数 

 

 

・伸ばしたい点がある。 

・速さが一定であることを基に、道のりと時間の関係について考察することが

できている。 

・問題場面の数量関係を捉えて式に表す力や、表を読み取り、必要なデータを

取り出して、落ちや重なりがないように分類整理する力を伸ばしたい。 

・計算の仕方を考察して求め方と答えを記述したり、グラフから必要な数値を

読み取り、条件に当てはまることを記述したりできる力を伸ばしたい。 

 

児童質問紙 

 

 

 

・自分にはよいところがあると感じている児童が多い。 

・いじめはどんな理由があってもいけないと考え、困った人がいるときには進

んで助けられていると感じている児童が多い。 

・話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、新たな考えに気付いたりで

きていると感じている児童が多い。 

・課題に向けて自分で考え、自分から取り組むことができるよう支援していき

たい。 

・学習した内容について分かった点やよく分からなかった点を見直し、次の学

習につなげられるようにしたい。 

３ その他 

 個人票の見方について質問がありましたら、担任までご相談ください。 


